



LE CATIDIEN



ÉDITION SPÉCIALE: JOUR 4 DE LA FELCAN

Résumé du quatrième jour de la FELCAN

Le Birdland est en liesse aujourd'hui et nous sommes en direct de la Tinamou Arena pour ce quatrième jour de compétition.

Les compositions du jour:

Félins : N.Catbatic, L.Catbatic, Bécatbauer, Granreuf, Tiger Bois, Pistorius

Canins : Marchien, Alaniniche, Dalmatiens, Lewis, Poulimédor, Clebs

Côté Félins, on note le retour de Pistorius qui avait eu une attitude plus que limite lors du premier jour de compétition. Il est d'ailleurs copieusement sifflé par le public à l'annonce des compositions.

Alors que le coup d'envoi se fait attendre, les deux équipes se préparent collectivement pour adopter la meilleure stratégie.

Rappelons que le vainqueur sera celui qui finira entièrement sa saucisse située à 3 mètres de hauteur.

L'arbitre du jour est Jean-Pie Coffe qui a d'ailleurs tenu à choisir les saucisses en justifiant : « L'année dernière, c'était de la charcuterie de merde ».

Le coup d'envoi de l'épreuve est donné et de suite les équipes s'organisent pour atteindre le Graal.

Côté Canin, la technique est simple, profiter de la supériorité en taille de l'équipe en créant une pyramide. Les chiens les plus gros supportant le plus petit qui aura la lourde tâche de manger la saucisse le plus vite possible.

Côté Félin, la stratégie est légèrement différente, la technique de la pyramide ne permettant pas aux matous de manger tranquillement, ils décident de mettre en place un système acrobatique. Effectivement, cela ressemble un peu au cirque où les chats essaient d'envoyer un camarade directement sur la saucisse.

Et à ce petit jeu, ce sont les Canins qui prennent un avantage psychologique, Carlyn Lewis étant sur le dessus de la structure des toutous, il commence à manger la saucisse qui a quand même l'air bien trop grande pour lui.

Les Félins eux, malgré plusieurs tentatives, n'arrivent pas à atteindre le graal pour le moment.

Mais, une intervention de Granreuf change tout. En difficulté, le chat célèbre pour ses capacités de gestion de conflits, réunit ses partenaires et modifie l'organisation et cela fonctionne. Les frères Catbatic arrivent à porter et à projeter un Pistorius aidé par ses prothèses. Celui-ci s'accroche comme il peut sur la saucisse et parvient enfin à commencer à manger.



Les supporters encouragent leur équipe

Les deux camps ont donc démarré la consommation des magnifiques pièces de viande mais côté Canin, on peut remarquer que Lewis commence à caler un peu. C'est une belle pièce de viande pour un si petit chien.

Côté Félin, Pistorius en profite pour chambrier le public du haut de sa saucisse, lui qui est toujours autant hué par le public. Et il arrive quand même à prendre l'avantage quand son adversaire direct qui n'en peut plus redescend de la Pyramide.

Tout semble donc bien se profiler pour les Félins qui se dirigent vers la victoire avec Pistorius qui se permet même de faire une petite sieste sur la saucisse.

Les Canins de leur côté sont désespérés car ils sont un peu trop courts pour atteindre la saucisse après le retrait de Lewis.

Mais un évènement va venir changer complètement les choses et relancer complètement cette épreuve.

On entend de loin des « Kriaahh » et le public le sait, c'est le cri des « Hells Seagulls » qui vient attaquer l'arène.

Ce gang de mouettards vient du ciel pour imposer sa loi, et de suite ils se jettent sur la viande et parviennent à s'envoler en emportant les deux saucisses avec eux mais également Pistorius qui disparaît dans les airs.

Tout le monde est choqué et mais le public a l'air ravi de voir qu'Oscat Pistorius a reçu la monnaie de sa pièce.

De son côté, Jean-Pie Coffe est obligé de suspendre l'épreuve pour pouvoir remettre en place de nouvelles saucisses. Le sélectionneur Félin, Didier Deschattes est furieux contre l'arbitre et reproche un manque de sécurité évident. Il est invité par Coffe à désigner un remplaçant pour Pistorius.

Pendant que les techniciens de Nidéal sont au travail pour reprendre au plus vite, Deschattes choisit un nouveau sixième matou en la personne d'André-Pierre Gicat reconnu pour ses qualités de mangeur.

Après presque une heure d'attente, deux merguez sont remises en place au grand dam de l'arbitre Coffe et des participants. C'est l'incompréhension pour l'arbitre qui n'a d'autre choix que d'acquiescer pour pouvoir reprendre la compétition via une déclaration en direction du public : « Nous allons devoir malheureusement poursuivre l'épreuve avec des merguez qui sont certes plus petites que les saucisses originales mais la première équipe à les finir sera déclarée vainqueur. »

Les deux équipes se remettent donc en place et on peut aussi voir que les deux merguez ont l'air d'être un peu plus atteignables que les saucisses, les deux poulies tenant les viandes ayant été abaissées.

Raymond Dogbékéte tarde de son côté la reprise en expliquant que les Félins sont avantagés car ils ont pu remplacer Pistorius qui avait l'estomac plein alors que Lewis ne peut plus rien avaler.



LE CATIDIEN



ÉDITION SPÉCIALE: JOUR 4 DE LA FELCAN

Résumé du quatrième jour (2ème partie)

Malgré cette réclamation, Coffe est clair, Carlyn Lewis n'est pas blessé et présent sur le terrain donc le remplacement n'est pas possible.

Le jeu peut enfin reprendre après toutes ces tergiversations et les deux équipes se dépêchent pour attaquer les merguez beaucoup plus accessibles.

Côté Félin, même technique et les frères Catbatic lancent cette fois-ci Gicat sur la merguez mais son poids excessif fait qu'il n'arrive pas à l'atteindre. Un nouvel essai avec Granreuf permet de placer un matou sur la merguez.

Mais si celui-ci commence à manger, il devient vite rouge et commence à cracher des flammes tout en crient vers ces partenaires. La merguez est bien plus épicée que la saucisse.

Côté Canin, on a des difficultés à se réorganiser et personne ne parvient vraiment à recréer la pyramide initiale. Dogbékète sur son banc fulmine en se disant que personne n'a compris sa tactique.

Les Félin ont alors une idée qui va tout changer, ils demandent à Gicat de commencer à rompre la corde qui tient la merguez, ce qui est légal d'un point de vue réglementaire.

Et on réagit enfin côté Canin, Marchien qui a attentivement observé la technique Féline, demande à ce qu'on lui fasse une pyramide. Il prend alors son élan et saute tel un plongeur sur la merguez et parvient à la décrocher. Exceptionnel de la part de Léon Marchien même s'il finit la truffe la première dans une tribune remplie de Félin et s'en sortira griffièrement blessé.

De son côté, Granreuf parvient à rompre les liens de la merguez pour l'offrir en pâture à ses coéquipiers et tout le monde se précipite pour la manger.

Même si le côté très pimenté fait que les merguez sont mangées lentement, les deux équipes sont au coude à coude.

Les Matous ont évidemment un avantage en nombre car Lewis ne peut presque plus rien avalé et Marchien blessé est en difficulté.

Mais les Félin ont l'air de perdre quand même du terrain en supériorité. On voit Didier Deschattes littéralement exploser sur son banc, on avait perdu la trace de Tiger Bois et on le retrouve tranquillement en train de draguer une minette en tribune. Incroyable, les Félin sont furieux et lui ordonnent de retourner aider ses coéquipiers.

Cela est malheureusement trop tard et le mal est fait.

Malgré une dernière tentative de Gicat d'avaler le reste de la merguez à la dernière seconde, celui-ci régurgite de suite et les Canins terminent non sans mal la merguez pour donner la victoire à leur équipe.

Raymond Dogbékète exulte et le public est en liesse, les Canins l'ont finalement fait.

De son côté, Bécatbauer confronte Tiger Bois dans la confusion générale et lui assène un crochat qui met son partenaire KO.

Les Canins n'en ont rien à faire et préfèrent célébrer devant leur public.
FELINS 2 – 2 CANINS



L'arbitre du jour: Jean-Pie Coffe



La photo envoyée par les mouettards

Pistorius capturé par les "Hells Seagulls"

Nous avons appris quelques heures après la fin de l'épreuve de la Pyramide Saucisses que le gang de mouettards, les "Hells Seagulls", retient en otage Oscat Pistorius.

En effet, les mouettards ont fait part de leurs revendications politiques à travers un communiqué tout en prenant soin d'indiquer un ultimatum de 72 heures au gouvernement du Birdland.

Le communiqué :

"Depuis des années que nous occupons cette terre réservée aux oiseaux, nous avons toujours respecté l'autre et nous nous sommes tous pliés aux règles de ce territoire.

Mais depuis quelques mois, nous alertons sur les nombreuses incivilités commises par les pigeons.

Nos compatriotes sont souvent victimes de vols de pain et nous ne pouvons plus accepter cette situation.

Nous demandons donc au Président Macroyal de prendre des mesures dans les prochaines 72 heures au plus tard.

Les Hells Seagulls."

Le Roi du Catstan, Sylvestre 1er a indiqué se rendre disponible pour pouvoir trouver un compromis au plus vite et libérer Pistorius.